



Ich verlasse diejenigen, die ich liebe,
um die wiederzusehen, die ich so sehr geliebt habe.

Der Herr nahm zu sich

Herrn Pierre Vanderheyden

Witwer von Victoire Peutat,
Lebensgefährte von Germaine Brouwers

geboren in Montzen am 10. Dezember 1931
gestorben in Verviers am 14. Oktober 2020

Wir nehmen Abschied:

Solange Vanderheyden und Yves Donnay

Gontran und Martine mit ihrer Tochter Maëlle

Adèle Vanderheyden

Valérie

Mélanie und Pierre

und ihr Vater Francis Goffard

seine Kinder und Enkelkinder;

Frau Germaine Schoonbrodt-Brouwers

seine Lebensgefährtin;

Seine Schwestern, Schwager, Schwägerinnen, Patenkinder, Neffen und Nichten,
sowie die Familien Vanderheyden, Peutat und Anverwandte.

Unser lieber Verstorbener ruht im Beerdigungsinstitut funéRADER, rue Mitoyenne 299 in 4840 Welkenraedt. Dort empfängt die Familie **Beileidsbesuche am Samstag und Sonntag von 17 bis 19 Uhr.**

Die Totenwache findet statt am Sonntag, dem 25. Oktober, um 19.30 Uhr, in der Pfarrkirche von Montzen. Die Anzahl der Sitzplätze ist auf 40 Personen limitiert.

Die Begräbnisfeier mit anschließender Beisetzung auf dem Friedhof in Montzen findet statt am **Montag, dem 26. Oktober, um 10.30 Uhr** in der Kirche Saint-Étienne Montzen.

Versammlung an der Kirche; auch hier ist die Personenanzahl auf 40 begrenzt.

Die Familie dankt den Krankenschwestern der "Dames de Pique" und den Damen des SAFFA Familienhilfsdienstes für ihre Freundlichkeit und ihr Engagement.

Anstelle von Blumen und Kränzen können Sie Ihr Mitgefühl durch eine Spende an die gemeinnützige Organisation "Soleil au Coeur" zugunsten der Palliativstation der Klinik Saint-Joseph in Moresnet ausdrücken. Konto BE41 7311 1840 1710 mit dem Vermerk "En Souvenir de Pierre Vanderheyden".